
智行理财网
区块链 拍卖(区块链 拍卖系统)

大家好，今天给各位分享区块链 拍卖的一些知识，其中也会对区块链 拍卖系统进
行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站
，现在就马上开始吧！
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现在国内可以玩的区块链游戏有哪些？

区块应用满天飞，韭菜跟风使劲追。辛辛苦苦盘一年，到头也没几个钱。你看你用
区块狗，一天才能抢多少。还有猪和猫，又有几人玩得好。现在有生肖链，现在玩
还来的急，要的人私信我，现在稳定盘

树图链是什么链

1、树图链号称是国产公链，豪华创始人团队，有华人图灵奖第一人，有清华姚班
团队，有区块链大赛获奖者，阵容强大。

树图链是公链；使用平台有ODin元宇宙、薄盒、双镜博物、阿里拍卖等。

2、趣链是国内知名的区块链公司趣链科技打造的，它的核心产品包括联盟区块链
底层平台，自主研发的链原生数据协作平台BitXMesh，区块链跨链技术平台BitXH
ub，以及一站式区块链开放服务BaaS平台飞洛。

趣链属于联盟链；使用趣链的平台有红洞数藏。

普通人怎么利用区块链创业？

自从2017年比特币大火之后，区块链就被翻出了水面，再然后就被人们当神话般
传播开来，就连跳广场舞的大妈也对此深感好奇，人人都生怕再次错过了这场网络
改革盛宴，但是作为我们普通人，真的谈不上可以利用区块链来创业，这是一个很
不现实的想法；首先，区块链本身就是个还不成熟的技术，还处于探讨阶段；然后
区块链的研发是需要大量的人力和财力，而这些都是普通人是不具备的。

虽然谈不上可以创业，但搭下顺风车还是可以的，可以通过以下方法：1.炒币（个
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人不推荐，因为炒币有风险，不是普通人所为）；2.电脑挖矿，主机随着比特币的
价格而浮动，最贵时3万以上，现在是1万多，风险也大，也不适合普通人；3.手机
挖矿，现在很多网络巨头都推出了自己的区块链，只需一台手机就可以免费挖矿，
如：ECO生态币、网易的黑钻，百度的莱茨狗等等，下面我着重介绍下ECO和网易
星球。

1.ECO生态币

这是一个非常有潜力的一种数字货币，因为从2017年11月发行到现在，币价都是
呈上升状态，现在在Q群里已经卖到50元以上，还会越来越高；注册完立马免费送
矿机一台，一台机每月可产11个币，还可以团队作战，利润可观，实为首选。因为
注册时会要求手持证件照相，很多人都因此放弃了，但我觉得是人们多虑了，因为
手持证件照是用来更好地保障广大成员的真实身体不被窜改，而且证件上要求一定
要贴上“ECO认证专用”字样，作为普通人，实在多虑了。

因为注册一定要有推荐人才可以的，大家有兴趣可以在我的动态里找链接和推荐人
，也可以回复ECO，我会私信给你。

2.网易星球

就在前晚，整个网络基乎都被黑钻商品预告擦瓶了，为什么能这么火？？也也和产
品的营销息息相关，网易星球不是对所有人开放的，而是采用了邀请机制，每个用
户仅有五个邀请码，现在加多了五个，共十个，每邀请一个人可以获得10个原力，
而黑钻的产品是取决于你的原力多少，所以每个人都奋力宣传，造成了网易星球的
火爆，3月27号就可以竞拍商品了，你上车了吗？？

大伙快快写上你们的网易邀请码吧！！

区块链有什么作用？

本文整合一年前区块链兴起时很火的以第一人称陈述的通俗易懂的说法。

大家好，我就是神秘的区块链，要想了解我，那就要先从我的族谱说起：

区块链的父亲：去中心化

我父亲出生在全人类的一个虚拟世界里，是生活在全人类脑中的一个信仰。在英语
里面，我们把他称为Decentralization。在中文世界，他也给自己取了个时髦的名
字，叫去中心化。但在互联网上，人们习惯叫他P2P。
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我父亲在人类出现的时候就已经存在了，他是去掉中心，然后实现人与人之间直接
沟通、直接交易、直接传播的一种方式的信仰。他相信总有一天，我们可能不再需
要中心化的机构。

在人类几十万年的历史中间，父亲一直都在寻找一位能实现他去中心化哲学理想，
并且他真正爱的人。

他喜欢过很多各种各样的人，但直到我母亲的出现，他才意识到什么是真爱。

区块链的母亲：互联网

我的母亲，就是互联网。

互联网是一个没有中心化节点的网络结构。每一个点，从本质上来说，在整个互联
网上都是同等重要的存在。所以我的父亲自从遇到母亲之后，就彻底地疯狂地爱上
了她。然后他们俩就结合，组成了家庭。

之后，他们生下了延续父亲去中心化基因，并且对整个世界产生巨大影响的8个孩
子。

我排行老七，前面有6个哥哥姐姐，后面还有1个弟弟，这就是我的家族。下面请
允许我给大家介绍几个我的兄弟姐妹。

大哥：P2P下载

我的大哥，他的名字叫做P2P下载。P2P是我父亲的姓氏，所以第一个孩子姓P2P
，名字叫下载。

大哥是在1999年来到这个世界的，帮他接生的，是今天互联网界非常著名的一个
创业者，他的名字叫ShawnFanning。他1999年创立了一个叫Napster的mp3音乐
分享网站，他也是Facebook最早的顾问、投资人和股东之一。

Napster，能让大家自由下载MP3，但是这个mp3文件，并不是放在Napster网站
的硬盘上的。如果是这样的话，把整个互联网上的音乐都放在这儿，存储量是非常
大的。

于是Shawn做了一件事，就是将每个人电脑上的mp3汇集成一张目录。如果你想
下载mp3，那么Napster就会找到那些有这个mp3的电脑，同时去从这些电脑中下
载一个个小小的碎片，然后在你的电脑上拼成这个mp3。所以Napster本身并不拥

                                    3 / 7



智行理财网
区块链 拍卖(区块链 拍卖系统)

有MP3，他只是帮助那些拥有mp3的人互相分享，我们把这个叫做点对点的分享。

后来，大哥在中国也有了一个对应的形态，就是迅雷。迅雷就是做P2P下载的，它
的逻辑是把电影文件，放到每个不同的电脑上，然后彼此分享，这个模式极大地节
省了资源。

我的父母非常高兴，因为大哥为人类带来了很大的改变。当然这也不是一帆风顺的
，因为P2P下载对版权保护的冲击很大，美国后来禁止用这种方式来分享MP3，Na
pster也于2002年宣告破产。

但是这个逻辑，一直存续了下来。

我的二哥：CDN

我的父母，接着生下了他们第二个孩子，也就是我的二哥——CDN。

当时，大家在互联网上看电影，有一个问题。比如你在上海通过视频网站看一部电
影，因为电影是存放在北京的服务器上，在上海看就会很慢，如果在深圳去看这个
电影，反应会更慢。

那怎么办？有一个办法就是把这个电影放在很多不同地区的服务器，看电影时找最
近的服务器来访问，这就是CDN。

于是，美国和中国的很多电信公司，就成了我二哥的接生婆。他们把内容放在很多
不同的地方。你在上海看电影，就从离你最近的机房——上海的服务器上看。在北
京看电影的人，是在北京服务器上看。这是一种分布式的存储，共享分布式的带宽
。

过去我们把内容放在机房，无论在中国还是美国，机房的数量都是有限的。如果能
够把每个人家里的带宽，都拿出来，这样你看电影时，访问的是你邻居家的电脑，
速度是最快的。

关于P-CDN的落地，我们还要感谢帮大哥在中国落地生根的那家公司——迅雷。
迅雷很早就开始用P-CDN，它出售给会员一种商品，当年叫赚钱宝，后来叫玩客币
，其实都是让会员用家里面的网络，来访问彼此网络带宽的一种设备。

除了迅雷，我们还要感谢那些电信机房，感谢Shawn，感谢Napster，让大哥分享
硬盘、二哥分享网络资源这样的方式能够出生和成长。
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我的三哥：分布式计算

接着我的第三个哥哥出生了，他的名字叫做分布式计算。三哥是个科学家，他出生
的时候，轰动了全世界。

我三哥在做什么事呢？

过去我们破译一个算法或者密码，我们用一个东西：超级计算机。就是在机房里有
个特别厉害的计算机，它的运算速度，比全世界任何一台计算机都要快。这就是中
心化的计算。

那什么叫做分布式计算呢？就把需要大量计算的工作，比如说，破译密码，或者计
算一个DNA的序列，分解成无数的小块。分成小块后，再扔给全世界一个个小的计
算机，比如你家里的个人电脑。

当全世界几千，几万甚至几十万台个人电脑的CPU，同时计算的时候，再怎么样，
计算速度都会比一个超级计算机要快。

我的四姐：社交媒体

在这之后，我的父母生了我四姐——社交媒体，她是我的父母生下来的第一个女
孩，所以他们特别喜欢她。

过去媒体是中心化的，虽然它有可能代表正义，有可能代表一个中立的观点，在全
世界范围之内，发言权是集中在少数人手上的。

我的四姐诞生后，她让每个人都有公平发言的机会，每个人的声音都能被别人听到
，整个世界就立刻变得非常感性，每个人都能够说出自己有创意的、有感情的想法
。

谁是把我四姐接生下来的人呢？在美国我们特别要感谢Facebook、Twitter，在中
国我们要感谢新浪微博和腾讯，是他们共同把四姐接生下来。

四姐的出生让我的父母信心大增，是她让每个人的声音都可以被全世界听到，她是
互联网世界，人人都喜爱的一朵鲜花。

我的五哥：P2P借贷

我的父母突然想到，能不能在金融领域，也生个孩子呢？他们借助一个叫雷纳德·
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拉普兰奇的美国人，把五哥接生下来，给他取名叫P2P借贷。

P2P借贷是什么意思呢？就是今天我需要钱，我不去银行，而是直接去找有钱人借
。

在美国，你今天到银行存钱，活期的储蓄利率是一年0.25%，可是如果去借钱刷信
用卡的话，那信用卡的利率一年17%。凭什么把钱存银行是0.25%，把钱取出来就
17%呢，这太没道理了！那还不如去中心化，直接把钱借给对方。

这就是我的五哥P2P借贷，他是一个非常叛逆的孩子。他一直在宣扬人与人之间是
可以直接发生借贷的，所以跟传统世界一个特别顽固和保守的群体，发生了很大的
抗争。五哥在全世界做了很多他人觉得风险很大的事情，但也帮助很多人借到了钱
。

我的六哥：众筹

我的父母在金融领域生下我的五哥之后，很快又生下了六哥，他叫众筹，帮他接生
的是一个美国的公司，名字叫做Angellist，天使列表的意思。

今天的金融世界里是有监管的，因为世界上有很多不合格的投资人，就是那些对风
险没有识别能力和承受能力的人，拿他们的钱，会有金融风险。

在中国超过200人叫非法集资，我们能不能在200人之内，找到对风险有识别能力
和承受能力的人，拿他们的钱，而不需要通过中间机构呢？我们把这种方式叫做众
筹，这就是我的六哥。

与我的五哥相比，六哥会显得稍微沉稳一点。但他依然会让全世界觉得头疼，因为
还是涉及到金融风险。但是他让很多优秀的创业者拿到了投资，让他们能够有机会
去改变这个世界。

美国打车软件Uber，这家在全世界引起巨大反响的公司，他们的第一笔钱，就是
从angellist通过众筹的方式拿到的。

我，小七：区块链

我是第七个孩子，我叫做区块链，帮我接生的人叫做中本聪。中本聪在2008年发
表了一篇论文，这篇论文的标题叫做《基于点对点技术的数字现金系统》。

我想跟大家强调两点，第一是基于点对点技术，点对点就是我的父亲，也就是P2P

                                    6 / 7



智行理财网
区块链 拍卖(区块链 拍卖系统)

。

第二个叫做数字现金，

什么是现金？纸币、黄金、白银都是现金。所以我是来做黄金的，做纸币的，不是
来做银行账户的。

怎么去实现它呢？就是用我的父亲的基因——点对点技术，把这个记账的能力，
放在每一台电脑上。

我是一种基于分布式的记账技术，我天生有分布式记账的优势，但是我身上也有些
缺陷，我不能解决所有问题。

我的缺陷是什么？分布式记账，意味着过去一个银行要记的账本，现在需要存储在
全网的每个节点上。而要在每台电脑上存储的时候，就造成了极大的资源浪费。你
们可能没有意识到，但我自己其实深受其苦。

所以我只能在数据量特别小的领域，来做分布式记账，数据量特别大的领域我干不
了。比如说很多人期待我能做大哥做的事情，就是把文件在全网来分享。但是在全
网每个节点上放个副本，需要消耗极大的资源。

分布式记账最大的作用就是去除中间的信任机构。在我的努力之下，一些第三方的
信用机构将来可能不再被需要，人类生活的效率将得到提高。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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